



Les élèves de 4E poursuivent leur navigation dans la baie de La Rochelle !

publié le 06/11/2019

C'est la 5ème séance de navigation pour les élèves de 4ème E.

Ils commencent à maîtriser les manœuvres, l'empannage, l'arrêt, l'arrivée sur la cale, les allures de près bon plein, de travers, de largue et de vent arrière.

Ils se sont bien adaptés aux conditions météorologiques qui, depuis le début du cycle voile, sont plutôt soutenues. Cela fait partie des contraintes liées aux activités de pleine nature !

Les élèves progressent, profitent de leur navigation et se montrent enthousiastes et motivés !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.